

ABSTRAK

**Arfeminsantya Lutfiah Jasmine, 2024. Analisis Faktor Risiko Kanker Kolorektal di RSUD dr. Saiful Anwar Malang.
Pembimbing: Dr. Nur Rahman., STP., MP., RD dan Sutomo Rum Teguh Kaswari,SKM., M.kes.**

Kanker kolorektal merupakan salah satu jenis kanker yang presentasinya tidak turun sama sekali di Indonesia 8,6%, yang seringkali tidak menunjukkan gejala pada tahap awal sehingga beberapa faktor risiko, seperti usia, jenis kelamin, genetik, status gizi, aktivitas fisik, alkohol, konsumsi sayur dan buah, serta makanan berlemak diduga penyebab kanker kolorektal. Tujuan penelitian ini adalah mengetahui hubungan faktor risiko penyebab kanker kolorektal (KKR) di RSUD dr. Saiful Anwar Malang. Penelitian ini merupakan penelitian kuantitatif dengan desain observasional analitik pendekatan cross sectional. Sampel pada penelitian ini berjumlah 60 responden yang dibagi dua kelompok kasus dan kontrol. Hasil penelitian ini usia >45 tahun berisiko 1,158 kali terkena kanker kolorektal dengan hubungan tidak signifikan, jenis kelamin maupun perempuan memiliki risiko yang sama terkena kanker kolorektal, riwayat keluarga kanker berisiko 0,423 terkena kanker kolorektal dengan hubungan keduanya tidak signifikan, status gizi tidak normal berisiko 0,667 kali terkena kanker kolorektal dengan hubungan keduanya tidak signifikan, jarang melakukan aktivitas fisik berisiko 0,872 kali terkena kanker kolorektal dengan hubungan antar variabel tidak signifikan. Perilaku merokok berisiko 1,818 terkena kanker kolorektal dengan hubungan antar variabel tidak signifikan, konsumsi alkohol berisiko 1,8 kali terkena kanker kolorektal dengan hubungan antar variabel tidak signifikan, konsumsi sayur yang jarang berisiko 0,266 kali terkena kanker kolorektal dengan hubungan antar variabel signifikan, konsumsi buah yang jarang berisiko 0,152 kali terkena kanker kolorektal dengan hubungan antar variabel signifikan, dan konsumsi makanan berlemak yang seberat berisiko 5,688 kali terkena kanker kolorektal dengan hubungan antar variabel signifikan.

Kata Kunci: Kanker Kolorektal, Faktor risiko